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Fermeture Base de Florennes  DH de ce Jour
Le manque de techniciens et la vétusté du matériel sont les raisons avancées.
Depuis 2002, la Défense met en œuvre des drones de type B-Hunter au sein de l’escadrille 80 UAV Squadron,
aujourd’hui basée à Florennes.

Cette unité est relativement réduite puisqu’elle compte environ 120 personnes, dont la plupart sont des personnels
spécialisés. "C’est l’unité des drones à la Défense. Ils permettent d’effectuer de la surveillance civile ainsi que sur
les champs de bataille. On faisait ce qu’il était possible de faire avec une caméra", indique Yves Lecqueux,
délégué régional au sein du syndicat militaire ACMP-CGPM.

Mais depuis ce jeudi, les militaires de l’unité en question ont appris qu’elle serait mise en veille à partir du 1er
septembre prochain.

"À partir de cette date, on va arrêter de voler. Le personnel sera réparti sur place ou ailleurs s’il n’y a pas assez
de place pour tout le monde. Les raisons avancées sont le manque de techniciens et la vétusté du matériel. Il y
aura peut-être une nouvelle unité sous un autre nom en 2023, date à laquelle les nouveaux drones commandés
par la Défense seront livrés. Il y aura donc trois années de stand-by pour le personnel", ajoute-t-il.

"Le personnel est fort inquiet"

Et ce qui inquiète les syndicats, c’est la manière dont la Défense va répartir le personnel et comment les futurs
membres de cette unité seront choisis. "Le personnel est fort inquiet. Les militaires de cette unité ont déjà changé
de base avant d’être à Florennes et aujourd’hui, ils vont de nouveau devoir changer, ce qui n’est pas négligeable
au niveau des déplacements entre le lieu de travail et le domicile. Tout le personnel de la composante aérienne
aura la possibilité de postuler quand ce sera ouvert au niveau de la nouvelle unité", rapporte Yves Huwart, du
syndicat CGPM.

Toutefois, la Défense va acheter de nouveaux drones sur la période 2022-2025, ce qui laisse espérer la création
d’une nouvelle escadrille. "Les non-pilotes se posent des questions. Il y a une inquiétude par rapport au fait de
savoir où ils iront après et s’ils auront une mission au sein de la future unité. Pour les futurs postes de pilote, les
sous-officiers avaient espéré avoir un upgrade de leur formation pour devenir officier, mais ce ne sera certainement
pas le cas. Certains y voient une manœuvre pour fermer l’unité, donc ce sera sûrement des pilotes officiers qui
auront accès aux postes", conclut Yves Huwart.
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C'était déjà le cas à mon époque et ultérieurement.
Vers le milieu des années 1963/64, un général affirma que "jamais mes F104 seront pilotés par des sous-off".
Ce bonhomme affirmant que les sous-off n'avaient pas les qualités intellectuelles pour piloter ce nouveau type
d'avions.
Jusqu'au jour où il fut décidé qu'il fallait au moins 2.000 hrs de vol pour y avoir accès.
Résultat, presqu'aucun pilote officier n'atteignait ce critère qui a été rapidement abandonné.
Conséquences, l'épine dorsale au début de l'utilisation des "one o four" était constitué de sous-offs, les derniers
brevetés datant fin/début 60/70.
Idem pour les contrôleurs aériens de Glons ou Zemmerzake.
Sous-offs liquidés vers le début des années 2000 et remplacés par des offs. pour exactement le même boulot.
Très récemment il s'est avéré que les tous nouveaux hélicos NH90 (6 unités) seront mis au sol et peut-être même
abandonnés.
Raisons, manque de personnel technique, (sous-off), coûts excessifs à l'entretien et en exploitation.
Initialement 1.000 hrs de vol annuelles étaient prévues pour chacun des 6 appareils, dont 4 seront maintenant mis
au "rancard" tandis que les 2 "survivants" seront limités à 600 hrs annuelles.
Faut quand même savoir que le contribuable a dépensé +/- 150 million d'euros pour ces appareils !
Cherchez l'erreur !??
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Mais noooon....Bernard
L'esc UAV (les drones) n'est qu'un des éléments à la base, le 2Wing Tac, avec ses F16, en est l'occupant principal
et il continue de fonctionner.
Donc pas de panique et pas de fausses rumeurs à diffuser.

Leo,
En cette période de crise budgétaire, il serait opportun de supprimer/reporter le contrat d'achat des F35.
Que notre petit pays, bientôt coupé en 2, se spécialise dans une seule mission "air", UAV Héli, transport tactique
(les AM 400 pas encore ops vont déjà nous coûter bonbon), et qu'on oublie le "prestige" d'avoir une chasse...
Quand tu n'en a pas les moyens, tu ne t'achète pas une Lamborghini !

  Avant de voir vers où tu vas, regarde d'où tu viens.
Le succès : Obtenir ce qu'on veut --- Le bonheur : Profiter de ce qu'on aime.
Pour être vieux et sage, il faut avoir été jeune et fou !!!
La pratique régulière du sport permet de mourir en bonne santé !!!
...Et la meilleure manière de ne pas mourir, c'est encore de vieillir, hé oui...

Localisation : À côté de Sambreville 

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a trois années et a été effectuée par jpdjx.
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avec des ULM ils auraient assez de toute façon ils n'ont jamais tenus que quelques minutes à la guerre

  On obtient toujours davantage avec un mot gentil et un GLOCK qu'avec un mot gentil tout seul

Dieu pardonne, moi pas ! 
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